

CENTRE MÉDOC

II SAINT-LAURENT-MÉDOC Les deux artistes ont interprété des œuvres de musique classique

Musique dans un lieu sacré

■ Le concert « Voix et Guitare », proposé par Asmara, s'est déroulé en l'église de Benon. C'est grâce à l'association des Amis de Notre-Dame de Benon, présidée par Denise Noguès, que les deux artistes d'Asmara ont été invités pour une interprétation de musique classique dans ce lieu sacré restauré.

Avant le concert, un diaporama sur cette église, préparé par Jean Seurin, a fait redécouvrir au public ce joyau des XII et XIII^e siècles : « Perle du Médoc dans un écrin de verdure ! »

Les œuvres interprétées par Marie-Claire Leblanc, soprano, et Patrick Ruby, guitare, proposaient des aperçus des compositions de Poulenc, Fauré, Caccini, Villa Lobos, Schubert.

Tandis que le guitariste accompagnait la charmante soprano en première partie, il devient un



Les deux artistes ont rivalisé de talent

PHOTO A.E.

soliste vélocé en seconde partie.

Dès les premières notes, le public attentif et chaleureux a applaudi jusqu'à l'ovation finale, conquis par la voix de la chanteuse qui vibré dans ce lieu magique. Après ce franc succès, dans cette même église, ils reviendront l'année prochaine pour un nouveau concert.

• **Alain Eckert**